

Bericht gegen SG 05 Ronnenberg am 15.09.2018

Lumberjacks starten mit Heimspielsieg in die neue Saison

Am vergangenen Samstag empfingen die Basketballer vom TuS Eicklingen den Liganeuling Ronnenberg. Aufgrund von Neustrukturierung der Bezirksligen, bekommen die Lumberjacks in dieser Saison mit zwei unbekanntem Teams zu tun.

Trainer Markus Bär konnte leider nicht auf alle Kräfte zurückgreifen, zwei Spieler sind derzeit verletzt. Die Ronnenberger belegten in der letzten Saison den zweiten Tabellenplatz in ihrer Staffel, daher waren die Eicklinger vorgewarnt, dieses Spiel hochkonzentriert und nicht leichtfertig anzugehen. Die komplette erste Halbzeit war es ein Spiel auf Augenhöhe, keine Mannschaft konnte sich mehr als 3 Punkte absetzen. Durch einen von vier erfolgreichen Dreiern von Oliver Kobbe in der letzten Sekunde vor der Halbzeit konnten die Eicklinger zum 23:23 ausgleichen.

Nach der Pause änderte sich am Spielablauf sehr wenig. Die Eicklinger standen sehr gut in der Defensive, kamen in der Offensive leider nicht zwingend zum Korb. Jedoch wendete sich das Blatt in den letzten fünf Minuten des dritten Viertels. Keinen einzigen Punkt konnten die Ronnenberger Basketballer mehr erzielen und die Lumberjacks kamen somit zu einem 10:0 Lauf. Somit ging es mit einem 11 Punkte Vorsprung in das letzte Viertel. Im letzten Spielabschnitt behielten die Eicklinger einen klaren Kopf und konnten den Vorsprung noch auf 16 Punkte zum 61:45 Endstand ausbauen. Erfreulich ist, dass sich alle Spieler in die Punkteliste eintragen konnten.

Das kommende Spiel findet auswärts beim Lehrter SV am kommenden Samstag, den 22.09.2018 um 16:30 Uhr statt. (MBA)

Es spielten:

Niemann(10), Burmester(2), Sauer(10), Kobbe(14), Liebisch(3), Bär(5), Haberland(2), Bredfeld(6), Schnücker(9)